



うさぎぐみだより

令和2年度 3月号

保育園神田ベアーズ

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになりました。色々なことができるようになり、「〇〇したい!」「自分で!」と張り切る姿が見られます。

うさぎ組での生活も残り僅かとなりました。来年度へ向け、みんなで少しずつ準備をしながら、残りの日々をおもいきり楽しみたいと思います。



赤鬼さんがやってきた!

今年の節分は、1897年以來124年ぶりに2月2日でした。毎日のように壁に貼ってある鬼に向けてボールを投げて鬼退治の練習をしていた子どもたち。ボールを力強く投げられるようになり、「鬼やっつける!」と張り切っていました。当日は、お部屋にゆっくり入ってきた鬼を見て、驚きのあまり立ち尽くしてしまいました。怖くて涙も出ましたが、その中でもボールを投げて鬼退治!無事に鬼をやっつけることができ、ほっとした表情の子どもたちでした。「おにわーそと!」と大きな声で豆まきができました。



~うれしいひなまつり~

3月3日は桃の節句・ひなまつり。2階のホールに飾られたひな人形を見て、「これはなに?」「これはだれ?」と興味津々。現代ではすっかり女の子のお祭りとして定着していますが、本来は老若男女問わず、春を喜ぶ日だったそうです。ひな人形の製作では、男雛さまと女雛さまは、シールを貼って顔を作りました。指先が器用になり小さいシールも剥がせるようになってきました。着物は、好きな色のお花紙を丸めてペタペタと貼り、色とりどりの着物が出来上がりました。今年のひなまつりは集会を行わず、クラスで歌を唄ったり、由来のお話をしたいと思っています。



見てみて~自分でできたよ~

- ☆パズルが一人でできたよ。
- ☆ズボンが自分で履けたよ。
- ☆靴下と靴も自分で履けたよ。
- ☆トイレでおしっこができたよ。
- ☆ティッシュで鼻水が拭けたよ。
- ☆お友だちにおもちゃを貸してあげたよ。
- ☆苦手な野菜を食べたよ。

達成感が自信へと繋がった子どもたちの瞳はキラキラしています。心も身体も大きくなったうさぎ組さん。

これからも色々なことに挑戦して、大きく成長していく姿を見守っていきたいと思います。

今月の予定

- 16日(火) 身体測定
- 25日(木) クラス移動

※月に一度、避難訓練を行います。

